ville, sous la direction de son dévoué principal, le rév. M. T. G. Rouleau; mais la visite que nous avons faite hier des cahiers de devoirs et des morceaux de dessin qui étaient exposés dans cette institution, nous a convaincu davantage que la méthode suivie par les différents professeurs est la meilleure que l'on puisse adopter pour faire avancer rapidement un enfant dans la voie du progrès. On s'y efforce de parler à la raison et à l'intelligence plutôt qu'à la mémoire. C'est ce qu'on appelle de l'instruction raisonnée. Nous n'avons pas le temps d'exposer cet enseignement dans tous ses détails."

Nous regrettons de ne pouvoir reproduire ici les appréciations détailiées que le Courrier a faites sur les travaux de l'école normale Laval.

"Nous avons été très satisfait de notre visite, et nous avons vérifié une fois de plus cette vérité incontestable: "On apprend toujours du nouveau en vieillissant." Nous remercions bien cordialement M. le principal et MM. les professeurs de l'affabilité et de la courtoisie qu'ils ont bien voulu nous témoigner en cette circonstance."

(De l'Electerer)

"Comme nous l'avons déjà dit, les maisons d'éducation ont reçu instruction du comité de faire une exposition des objets qu'elles destinent à l'Exposition Colombienne.

L'école normale de cette ville a dignement inauguré ce matin la série de ces expositions à l'université Laval.

Bien qu'installés dans leur nouveau local que depuis l'automne dernier et bien que n'ayant pu se mettre effectivement à l'œuvre que depuis la vacance de Noël, les professeurs de l'école normale ne se sont pas découragés et ont décidé d'entrer en lice dans le concours universel colombien.

Nous sommes allés ce matin jeter un coup d'œil sur cette exposition.

Sans flagornerie, nous avons été étonnés, et du nombre et de la valeur des travaux faits en si peu de temps.

Impossible aussi de nous appesantir longuement sur les travaux exposés : tenue des livres, français, mathématiques, latin, dessin, sténographie, etc.

Disons seulement qu'ils font des différents professeurs de l'école normale le plus bel éloge et expliquent la vogue de cette institution par toute la province : les œuvres disent mieux que les paroles. Les nombreux visiteurs qui se sont rendus à l'école normale ce matin en sont partis avec la conviction qu'à Chicago, même, l'exposition de cette institution sera remarquée."

(De l'Evénement)

"A l'école normale Laval, l'exposition des travaux des élèves a attiré beaucoup de monde. Les morceaux de dessin et les cahiers de devoirs qu'i y sont exposés sont de nature à nous convaincre davantage que la méthode suivie par les différents professeurs est la meilleure que l'on puisse adopter pour faire avancer rapidement un enfant dans la voie du progrès.

On s'efforce de parler à la raison et à l'intelligence plutôt qu'à la mémoire, en un mot, de donner un enseignement raisonné. Les détails d'une visite à cette exposition sont trop longs à exposer ici, mais nous devons dire qu'en général le succès remporté jusqu'ici par les élèves n'est que le prélude de celui qu'ils remporteront à Chicago.

Les travaux exposés comprennent des spécimens de dictées, d'analyse grammaticale et logique, de calligraphie, de sténographie, de tenue de livres, de dessin, croquis côtés, géométraux, mécaniques, d'ornement ombré, "

(Du Quebec Daily Mercury)

"As a proof of the practical system of education pursued by the Laval Normal School, Principal and Professors, the pupils' exhibits, which are to occupy a portion of the space allotted te the Educational Exhibit at the Columbian Fair, Chicago, may be cited. They will be certain to awaken considerable interest. The works, which were on view to-day are from the hands of very young pupils of both sexes." (1)

ECOLE DU PATRONAGE ST. VINCENT DE PAUL

(De l'Electeur)

"L'organisation d'une exposition scolaire à Chicago nous vaut une véritable revue de fin d'année dans la plupart de nos écoles.

(1) L'Etendard de Montréal du 10 du courant contient un très joli compte-rendu d'une visite faite à l'exposition pédagogique de l'école normale Laval. Dans le prochain numéro de l'Enseignement primaire nous citerons quelques lignes de cet article.